

**Intervención del diputado Héctor Suárez Basurto, con el tema:
Agradecimiento a los ciudadanos del Distrito 01 de Chilpancingo, Guerrero.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán
Fernández:**

En desahogo del inciso “e” del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Héctor Suárez Basurto, hasta por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Héctor Suárez
Basurto:**

Muy buenas tardes tengan todas y todos ustedes.

Con el permiso del presidente de la Mesa Directiva.

Compañeras y compañeros diputados.

A los medios de comunicación presentes y público también.

Antes de comenzar quiero externar mi apoyo a nuestros hermanos de la Costa Chica, de la Montaña, de la Costa Grande, de Acapulco y demás regiones que están sufriendo las inclemencias de este fenómeno natural, refrendamos nuestro cariño y profunda solidaridad y que sepan que no están solos, de la misma manera quiero aprovechar para felicitar a nuestro presidente y compañero el diputado Jesús Urióstegui García, presidente de la Junta de

Coordinación Política y confiamos que con su labor fortalecerá el trabajo legislativo a beneficio de Guerrero.

Es un verdadero orgullo para mí hacer uso de esta máxima Tribuna, un honor que me fue otorgado por los ciudadanos del distrito I, a quienes me debo y desde este espacio expreso mi gratitud y compromiso con ustedes y con el pueblo de Chilpancingo, quiero que sepan que seré su voz en el Congreso, la soberanía nacional reside esencial y originariamente en el pueblo, todo poder público hermana de él y se instituye para su beneficio el pueblo tiene en todo momento el derecho de alterar o modificar la forma de su gobierno, tal como lo establece el artículo 39 de la Constitución Política.

Cito este artículo de nuestra Carta Magna, porque defiende claramente el honorable papel que debemos desempeñar como legisladores, no podemos fallar a que nos han depositado su confianza en nosotros, convicción de responder al anhelo del bienestar y Justicia de miles de

guerrerenses en el marco legal de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Guerrero que me otorga, trabajaremos juntos y juntas en esta agenda legislativa destinada a dar solución a sus planteamientos y demandas sociales, proponiendo reformas e iniciativas que estén alineadas con la agenda de la cuarta transformación, contamos con el ejemplo de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ha transformado la vida pública del país y que por primera vez en la historia se están brindando oportunidades a quien menos tienen, porque como bien dice por el bien de todos primero los pobres, los cambios a las reformas constitucionales discutidas y aprobadas en el Congreso de la Unión, han generado importantes ajustes en las diversas materias sentando así, las bases para la construcción de este titánico proyecto de nación.

Como bien, expresa nuestro presidente en su libro Gracias, los procesos de transformación son lentos pero sublimes, la fórmula es no

claudicar, avanzar, luchar, caer y levantarse, desde aquí quiero expresar con profundo cariño mi gratitud por permitirme ser parte de esta historia gracias por luchar siempre por las causas justas, desde esta Tribuna quiero reconocer a todas las mujeres que están cambiando la historia con su valentía, empoderamiento y determinación, son el motor del cambio social y político que necesitamos, me complace saber que la construcción del segundo piso de la cuarta transformación estará bajo la dirección de una gran mujer, una mujer de lucha la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha caminado hombro a hombro con nuestro presidente y que tiene un profundo amor por nuestra patria, con su liderazgo, México seguirá creciendo generando oportunidades para todas y para todos y ampliando los programas de asistencia social para también los sectores más vulnerables su liderazgo será fundamental para alcanzar la justicia de desarrollo y el bienestar social.

Y hablando de grandes mujeres, quiero enviar un fraternal saludo a la primera mujer gobernadora del Estado a la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, que ella se destaca por su lucha incansable, su cercanía con la gente y su compromiso diario para lograr la tan anhelada transformación en el Estado de Guerrero, quiero expresarle que en los próximos tres años trabajaré de la mano con ella, desde la función legislativa para contribuir al desarrollo de nuestro bello Estado, la cuarta transformación nos compromete a velar por todas las personas en situación de vulnerabilidad, asegurando que nuestros adultos mayores, nuestros jóvenes estudiantes, campesinos, cuenten con las oportunidades necesarias para mejorar sus condiciones de vida.

En este nuevo periodo de trabajo quienes conformamos el Grupo Parlamentario de Morena en la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado, coincidimos en que sólo podremos lograrlo a través de un arduo trabajo de análisis y de

reflexión, identificaremos como prioridades legislativas aquellos temas que nos permitan enfrentar los desafíos que aún aquejan a nuestro Estado, me comprometo a enfocar mis esfuerzos en actualizar los marcos normativos en las áreas como el bienestar social, grupos vulnerables, medio ambiente, salud, educación, ciencia y tecnología, agroecología, seguridad, acceso a la justicia, reordenamiento territorial, combate a la corrupción, juventud igualdad de género y mejoramiento de caminos.

Desde esta Tribuna les digo a mis paisanas y paisanos de Chilpancingo, que soy consciente del papel que debo desempeñar en esta Legislatura como su representante popular manifestaré las preocupaciones y opiniones de los sectores más vulnerables, actualizaremos los marcos normativos necesarios para implementar las políticas públicas más relevantes, seamos un motivo de orgullo para nuestra sangre, para nuestra Patria y para nuestro Estado, este Congreso será un espacio de

puertas abiertas para todos los movimientos sociales priorizando siempre el diálogo para atender las necesidades que se planteen y mejorar el desarrollo económico y rural de nuestros pueblos.

A mis compañeras y compañeros de diferentes grupos y representantes parlamentarios, les reafirmo mi voluntad de trabajar en equipo más allá de los partidos políticos que dignamente representamos, estar en este Recinto no es un regalo, ni mucho menos un privilegio, somos dichosos de representar los intereses y necesidades del pueblo guerrerense, no confundamos los valores ni menospreciemos los principios, actuemos siempre conforme nos dicte nuestra conciencia pues a esta nunca se le va a engañar, pasemos a la historia como buenos servidores públicos pero sobre todo como excelentes personas, que el amor, la empatía y el humanismo, sean nuestros principales estandartes de lucha con los anhelos del pueblo como brújula, iniciamos este Primer Periodo de

Sesiones Ordinarias del Primer Año Legislativo de la mano de todas y todos, construyendo los cimientos de un Estado a la altura de los sueños de las niñas y de los niños guerrerenses.

Asumo el principio que plasmó el cura José María Morelos y Pavón en su documento “Sentimientos de la nación” leído durante la apertura del Primer Congreso de Anáhuac en Chilpancingo hace 211 años, en ese histórico acontecimiento se establecieron los lineamientos para la Constitución que habría de formular El Congreso entre los cuales destacan que América es libre e independiente de España y de toda Nación y que la Soberanía emana del pueblo; por ello, estoy convencido que los cargos públicos existen para servirle a la gente como decía Morelos, “somos servidores de la Nación”

Muchas gracias y es cuanto señor presidente.